

Lundi 6 janvier 2014

Présents : Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Karine LALLIER, Didier MAZENS, Abel ROSPIDE et Bernard SANTIAGO.

Excusé : Pascal BOUCHET

Ordre du jour :

- 1. La subvention municipale** est à retourner avant le 17/01/14 ; Laurence a rempli la partie administrative, reste à monter les bilans financiers et demande exceptionnelle (Sylvie, Pascal et Didier)
- 2. Didier nous informe des premières élections du Conseil Local de la Vie Associative et du Bénévolat (CLVAB) :** seuls les membres du bureau (Président, trésorier et secrétaire) peuvent s'inscrire en tant qu'électeur ; un formulaire est à remplir et à retourner avant le 10/01/14 en mairie.

D'autre part, une personne du bureau peut se présenter comme candidat à l'élection des représentants du collège des élus associatifs. *(un temps de réflexion est donné aux 3 membres)*

Voici les missions de ce conseil local :

- Favoriser les échanges, l'organisation de débats sur les questions portant sur la vie associative,
- Proposer des initiatives à l'équipe municipale,
- Proposer la création d'événements autour de la vie associative,
- Favoriser la mise en place de formations,
- Favoriser la mise en réseau et la mutualisation des ressources humaines et matérielles au service de la vie associative,
- Contribuer à valoriser les actions des associations ainsi que l'engagement bénévole
- Participer au développement de la vie associative,
- Constituer un espace de dialogue entre les associations, les services municipaux et les élus.

Sa composition : 25 membres réunis en 3 collèges

- Collège des élus municipaux : 10 élus dont le Maire, l'adjoint en charge de la vie associative ainsi qu'un représentant de l'opposition municipale
- Collège de élus associatifs : 10 élus représentants les bénévoles du milieu associatif villierain.
- Collège des techniciens : 5 représentants des services municipaux ayant des rapports étroits avec les associations dans leurs missions

3. Nationale 3

Karine nous fait le point par rapport aux déplacements de janvier et février ; ils se feront tous les trois en train.

5. Achenheim : le 11/01 et 12/01 Karine accompagnera (secrétariat)
6. Hœnheim : le dimanche 19/01 Laurence accompagnera (secrétariat)
7. Dambach : le 15/02 et le 16/02

4. Repas bureau/entraîneurs

Il est probable que la date soit changée et passe au vendredi 24 janvier ; Abel s'occupe de voir la disponibilité du lieu.

5. Équipement : relance aujourd'hui de la part de Didier.

Des maillots et les survêtements ne sont toujours pas livrés (shorts arrivés le 10/1).

Du fait de ce retard il est possible que nous obtenions de la part du fournisseur une ristourne ; si c'était le cas le CA décide que cet argent soit réinvesti dans l'achat de ballons neufs pour bénéficier aux adhérents. Point sur les besoins prioritaires à effectuer par Abel et Adrien.

6. Stage « découverte handball » pendant les vacances scolaires :

Malgré les flyers déposés dans les écoles élémentaires de la ville Didier pense que la communication n'est pas assez attractive ; une réflexion est à mener tant sur le contenu que sur le public visé (extension aux 6^{èmes} par exemple) ainsi que les différentes formes de communication (flyers, affiches, site internet, tee-shirts)

Adrien doit par ailleurs prendre rapidement contact avec les centres de loisirs de Villiers pour les associer (matinées) à cette manifestation, notamment dès celle à organiser durant les congés de février (du 17 au 21 février ou du 24 au 28 février, à décider en fonction). Le flyer sera à finaliser avant le 31/01.

Dans le même sens, une action de communication devra être menée auprès des parents pour augmenter l'effectif de l'école de hand du mercredi matin ou la saison prochaine sur un autre créneau en fonction du choix de la commune par rapport aux rythmes scolaires. Chacun doit mener sa réflexion sur les moyens de communication à mettre en œuvre.

7. Trésorerie :

Sylvie va clore l'exercice financier 2013 ; cette saison laissera apparaître un bénéfice.

8. Stages de préparation fin août :

Le CA souhaite que plusieurs collectifs puissent bénéficier d'un stage en externat de 4 à 5 jours pour préparer la saison prochaine ; l'information sera donnée aux entraîneurs.

Karine et Pascal recherchent des lieux d'accueil potentiels dans un rayon de 200 kms.

9. Le match des seniors masculins contre Meaux sera rejoué à huis clos le jeudi 16 janvier à 21h00 :

Didier et Laurence tiendront la table.

10. Afin de préparer la saison prochaine et d'anticiper au mieux l'organisation il sera demandé aux entraîneurs de se positionner par rapport à la saison sportive prochaine (réponse souhaitée pour fin mars).

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 3 FÉVRIER

L. GERARD
Secrétaire

D. MAZENS
Président